



Begoña acompañada de familiares y compañeros del canto.



La homenajeada canta a dúo con Benito Díaz.

A. Q.

Benito Díaz, Chema Puente, los Hermanos Panín o Nando, entre los invitados al acto

## Emotivo homenaje del folklore cántabro a la artista campurriana Begoña Lozano

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Begoña Lozano aguantó las casi tres horas de homenaje en el escenario del Teatro Principal, acompañada y sintiendo el cariño de sus compañeros del folklore regional, arropada por sus familiares y por la alcaldesa de Reinosa, que se sumó al homenaje. Por el escenario del Teatro Principal acompañaron a la campurriana su inseparable

Begoña Lozano Ibáñez es una de esas campurrianas que se introdujeron en el folklore campurriano regional muy jóvenes, tanto es así que con sólo diez añitos ya comenzaba a hacer sus primeros pinitos en la canción popular cántabra. Una buena voz y el dominio de la pandereta son cualidades que destacan en la campurriana, que ayer recibió un multitudinario homenaje de sus

amigos y compañeros del folklore regional.

Casi tres horas duró el festival folklórico matinal en el Teatro Principal, escenario donde Begoña ha participado en improvisados festivales benéficos y aquejados otros repletos de oficialidad. Sensiblemente emocionada y acompañada en todo momento de familiares, compañeros del arte de nuestro folklore local y regio-

amigo y compañero Benito Díaz, Chema Puente, los Hermanos Panín, Nando y El Caudillo, las rondas El Ligueruco, Las Fuentes y A. de Herrera; el Grupo El Mimbral, las pandereteras Natalia y Tamara y los solistas Almudena y Cote. Presentaron el festival el locutor de Radio Tres Mares Mon Fernández y el director de Radio Altamira, Antonio Mora.

nal que pasaron por el escenario del centenario Teatro Principal.

Ayer domingo Begoña recibió las ovaciones de un público que durante 25 años ha escuchado cantar y tocar la pandereta a la campurriana, y que sus amigos han querido homenajear, y agradecer tantos años de dedicación.

Dijo Chus que la panderetera "ha sacrificado su juventud en los escenarios, mientras que los

jóvenes de su edad disfrutaban del ocio que les correspondía".

Así es, y que este homenaje sirva a otros jóvenes folkloristas campurrianos o del resto de la región, que han tomado como afición el cantar y llevar el folklore por los escenarios de toda la región.

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, se sumó al homenaje, agradeciéndola toda una vida de dedicación al folklore de

Cantabria.

Artistas vinculados con el folklore rindieron homenaje ayer en el Teatro Principal de Reinosa a Begoña Lozano, en reconocimiento a 25 años dedicados al folclore regional, y todo, a pesar de su juventud. Por la tarde, después de la comida en el restaurante del Campo de Golf de Nestares, recibió regalos cedidos por particulares, ayuntamientos e instituciones, asociaciones y colectivos con los que ha colaborado.

En el escenario del Teatro Principal acompañaron a la campurriana su inseparable amigo y compañero Benito Díaz, Chema Puente, los Hermanos Panín, Nando y El Caudillo, las rondas El Ligueruco, Las Fuentes y A. de Herrera; el Grupo El Mimbral, las pandereteras Natalia y Tamara y los solistas Almudena y Cote. Presentaron el festival el locutor de Radio Tres Mares Mon Fernández y el director de Radio Altamira, Antonio Mora.